

**Inauguración  
de la nueva  
Casa Cuartel  
de la Guardia  
Civil**



**La Fiesta de  
la Matanza  
continúa  
siendo  
tradición**



## Obras de accesibilidad en la Biblioteca Municipal

Dispondrá además de un espacio de lectura al aire libre

Página 15



**Entrevista  
con Javier  
Nieto  
Montero**

Páginas 2 a 4

**La Cruz visitó  
las nuevas  
obras realizadas  
con el Fondo  
Estatal**

Página 5

**Reportaje sobre  
la IV Gala del  
Deporte**

Páginas 11 a 13



**D**esde el pasado viernes 4 y hasta el sábado 12 de marzo, Pozuelo de Calatrava vivió un año más sus tradicionales Carnavales, una festividad que cada vez adquiere más importancia a nivel provincial y que en esta ocasión, volvió a ser un referente.

El Salón Multiusos pozoleño se convirtió en el Palacio del Carnaval, ya que albergó la mayor parte de unos eventos que, cómo no podía ser de otra forma, fueron totalmente gratuitos para todos los pozoleños y pozoleñas.

Página 9



## La Asociación de Amas de Casa participa en el acto del Día de la Mujer

### Redacción

El Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava, a través de la Concejalía de Bienestar Social e Igualdad, ha celebrado este pasado fin de semana el Día de la Mujer, en una convocatoria reivindicativa en la que tomó parte también la Asociación de Amas de Casa 'Nuestra Señora del Carmen'.

La inauguración de la sesión la ofreció el alcalde, Julián Muñoz Sánchez, quien agradeció la presencia del público asistente y el importante testimonio que ofrecerían a continuación tres integrantes del colectivo que colaboraba.

En primer lugar, la presidenta de las Amas de Casa, Caridad Morales, hizo una breve presentación sobre lo que significa la jornada del Día Internacional de la Mujer, que

se celebra cada 8 de marzo en todo el mundo y presentó a la ponente María de los Santos Chacón. Esta psicóloga e integrante del mismo colectivo dedicó su intervención a la labor de la mujer a lo largo de los años y habló también del problema de la violencia de género en nuestra actual sociedad. Por último, la directiva del colectivo de amas de casa, María del Prado Herrera, leyó una poesía.

La clausura corrió a cargo de María Jesús Montero, concejala responsable de los asuntos de igualdad del Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava, quien confía en que iniciativas divulgativas de este género contribuyan a la equiparación real de la mujer y el hombre en todos los órdenes de la vida.